

【主な保護者感想】

- 10分増えるだけでも学習量がちがいますね！！今日で終わったけど続けて欲しいですね。
- 中学校の兄弟より、しっかり自分だけでがんばっていました。
- お姉ちゃんと一緒に目標の時間を目指してよく頑張りました。
- 改めてルールを決め、声かけしました。毎日ではありませんが頑張っていました。これからは続くよう声かけしたいと思いました。
- 宿題だけだと20分もかからず終わってしまうので、バリ勉や読書をしていつもより家庭学習に積極的に取り組めたように思えます。
- 1日にこの時間は勉強するんだと決めて取り組んでいました。時計の勉強にもなりました。いつもより長い時間勉強を頑張っていました。
- これを機にゆっくり落ち着いて、集中して勉強するようになって欲しいです。
- いつもは土日の分を金曜にまとめて済ませたりすることもあります。今回の取組では土日にもちゃんと割り振りをして「毎日家庭学習」を実行していました。
- 目標の70分以上に達していない日があるので、もう少し頑張って欲しかったです。
- 一週間30分することができました。時間よりも中身が大切なきときもありました。少しずつしっかりと学んでいきましょう。ていねいに書こう！！
- もう少しで中学生なので、家庭学習の時間がもう少しずつ増えるといいと思います。
- 教科書を何度も読み返し、勉強中はいつもになく集中していたと思います。
- 朝、6～7時によく勉強していました。頑張っていました。
- 毎日、コツコツと学習していました。ただ書き写しだけではなく、考えながら学習できるともっと良いのかなあとと思います。
- 0分の日を頑張ってなくしましょう！ どうしても出来なかったら他の日にその分ががんばれ！！
- 宿題をしている姿を最初しか見ていない感じです！！勉強はいつしているんでしょうか？水曜だけは80分間していました。
- いつもより本を読んだり自分なりに工夫してみたようでした。これからは宿題+ α の学習に取り組んでくれるといいと思います。